
令和４年度 Mineみらいトーク＜嘉万地区＞ 

日時：令和４年 8月 12日（金） １８：３０～19：40 場所：嘉万公民館 会議室 参加者 2名 

 

団体・グループ 市内地域グループ 

テーマ 農水省が進めるみどりの食糧戦略におけるオーガニックビレッジへの参加を希望。子供たちの食事、学校給食に安全な

食物を提供したい。 

 

要望・質問内容等 当日の回答 補足説明等 

オーガニック作物による学校給食の実現を目指している。

市として農水省の有機農業政策である「オーガニックビレ

ッジ」への参加の意向はないのか。 

市として直ちに「オーガニックビレッジ」制度に取組む予定は

ありませんが、本市においても本年 6 月に美祢市有機農業

推進計画を策定し、有機農業を推進するため各種の支援を

行っていくこととしています。 

まずは、減農薬の取組など、取組めるところから推進してい

きたいと考えています。 

 

有機農業の推進にあたっては、まずは、有機作物を給食

の食材などで活用いただく、いわゆる公共調達という形

で進められるとい良いのだが。 

学校給食の食材等で公共調達を行うことは良い考えである

と考えます。このことにより、有機作物の生産量が増え、有機

農業の安定に繋がるのではないかと考えます。 

 

有機農業の実施にあたっては、地域での調整やチームを

作って行う必要があると聞いているが市の支援は？ 

有機農業の取組は地域で取組むことが重要であると考えま

す。作物を何にするのか、指導体制はどうするのかなど、集

落単位で検討する必要があると考えます。 

市では、地域での活動を開始するにあたり、専門の講師等を

派遣いただくなど、様々な支援事業等がありますので、是非

とも活用いただきたいと存じます。 

 

 


